

Coronavirus: Schulunterricht bis zu den Frühlingsferien ausgesetzt

15.03.2020

Die Schulen in Allschwil bleiben von Montag, 16.3.2020, bis mindestens Freitag, 3.4.2020, geschlossen. Anschliessend sind bekanntlich zwei Wochen Frühlingsferien.

Die Schulleitung Primarstufe Allschwil möchte Sie im folgenden darüber informieren, wie wir an der Primarstufe Allschwil (Kindergarten und Primarschule) die Massnahmen vom Kanton Baselland umsetzen.

Die Klassenlehrpersonen stellen Arbeitsdossiers zusammen, die Ihnen gegen Ende der Woche (20.3.2020) zugestellt werden. Der Arbeitsaufwand der Dossiers liegt bei etwa einer Stunde pro Tag und die Kinder sollten in der Lage sein, die Dossiers alleine zu bearbeiten.

Mit Lehrpersonen vereinbarte Gespräche finden grundsätzlich statt. Die Lehrpersonen nehmen Kontakt mit Ihnen auf, sollte ein Gespräch verschoben werden müssen.

Ab Montag, den 16.3.2020 stellen wir, gemäss den Vorgaben des Kantons, die Betreuung sicher. Wir möchten hier aber darauf hinweisen, dass wir keinerlei Garantien übernehmen können bezüglich allfälliger Ansteckungen mit dem Coronavirus. Die Betreuung ist nur für absolute Notfälle gedacht.

Wenn am Montag, 16.3.2020, einzelne Kinder betreut werden müssten, kommen diese mit einem Elternteil zur Schule und melden sich bei den Lehrpersonen vor Ort. Kinder, die alleine kommen, werden umgehend nach Hause geschickt.

Zudem können Sie sich bei weiteren Fragen sehr gerne direkt an die jeweilige Schulleitung im Quartier oder an den Gesamtschulleiter Martin Münch wenden.

Schulquartier Dorf: eva.leingruber@allschwil.bl.ch

Schulquartier Gartenhof: carolin.mueller@allschwil.bl.ch

Schulquartier Neuallschwil: regine.smit@allschwil.bl.ch

Gesamtschulleiter: martin.muench@allschwil.bl.ch

Im Namen der gesamten Schulleitung bedanke ich mich für Ihre Zusammenarbeit und für Ihr Verständnis. Es handelt sich um eine Ausnahmesituation, in der wir durch Solidarität und gegenseitige Rücksichtnahme hoffentlich einen Beitrag leisten können, die Verbreitung des Coronavirus zu verlangsamen und so unsere Mitmenschen, die einer Risikogruppe angehören, zu schützen.

Martin Münch
Gesamtschulleiter Primarstufe Allschwil

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Schulunterricht-bis-zu-den-Fruhlingsferien-ausgesetzt.php>